
町立保育所民営化検討委員会（第２回） 

第２回町立保育所民営化検討委員会は、次の内容で行われました。 

 

■ 日 時 平成 1９年８月２２日（水）午後２時 

■ 出席者 民営化検討委員会委員 １２名   事務局 ４名 

■ 場 所 勝浦町図書館視聴覚室 

・委員長あいさつ 

 ・【前回統計資料の訂正】 

   ・保育所入所人員の数値の訂正 

・第１回町立保育所民営化検討委員会議事録について 

【訂正・追加等なく承認。】 

■ 議 事 

□ 勝浦町保育サービス利用者アンケート集計結果について 

 ・事務局より利用者アンケート集計結果について説明 

  配布枚数 １４１枚 回収枚数 １０７枚  

■ 委員から出された主な意見 

【委員】  満足・どちらかといえば満足の回答が５割にみたないものがどちらとも

いえないという回答が多い。あえて不満ではないということでどちらともいえない

にいれている。 

【委員長】障害児の保育における保育内容や方法については、障害児を預け

ていないと実感がわかないのではないか。 

【委員長】 年長保育の幼児教育コース分けをしていましたか。また保育料は同

じであったのですか。 

【事務局】 幼児教育コースは午後２時まで保育していましたが県の指導等によ

り、２時までであれば保育に欠けないのではないかという指摘がありました。 

【事務局】 自由記述欄では、個人名がはいっているのもありました。意味は変

えないで個人名は除いています。 

【委員長】 どちらとも言えない回答が多いのではないでしょうか。 

 



【委員】 アンケートの感想でありますが満足・やや満足の回答が６８.２％で、勝

浦町としては、非常に喜ばしい。現場の保育士さんの日頃のご努力のたまもの

である。これにおごることなく、不満な方もいるし、望まれるサービスについて今

後考えていかなければならない。 

【委員】 年中・年長期に勝浦町は幼稚園がありません。幼保一元化している。 

幼児教育の充実を図ってほしいです。 

【委員】 男性保育士がいる設問で事務局から男性保育士がいるのはあまり重

要ではないのかというような発言がありましたが、学童では男の子は男の子のア

ルバイトの子がいればとても喜ぶ。保育所においても、男性保育士がいてもい

いのでは。 

【委員】 勝浦町の保育所では、男性保育士がいないから、分からないから重要

ではないとしているのではないでしょうか。 

【委員】 ２カ所ある保育所を幼稚園のコースと保育園のコースに分けるのもい

いのではないでしょうか。幼保一元化をし、幼児コースを設けていたがともだちと

遊びたいという理由で保育コースにいったようなケースがある。 

【委員長】 平成１８年に認定子ども園という制度ができた。保育所と幼稚園を一

緒にして、保育料も違う。短時間の人は安い。課題がいくつかある。例えば同じ

教室で２０人子どもを保育する。１０人は昼から帰さなければならない。こどもの

目線からみたら、分けられている感覚をもつ。 

□ 勝浦町子育て支援に関するアンケート(案)について 

・ 事務局よりアンケートの内容について説明 

■ 委員から出された主な意見 

【委員長】 どこが単一回答か複数回答がわからないのでは。 

【委員】 どちらともいえないという項目をのぞいてみたらどうか。 

【委員長】 アンケートの項目によると五択にすると真ん中に集中する特徴があ

る。それは、興味が無い人が多い人が真ん中に集中する。どちらともいえないと

いうのは関心が薄い。 

【委員】 アンケートは簡単な方がよい。平成年生まれという項目はいるのか。何

番目の兄弟までいるのか。 

【委員長】 何年生まれまででよいのか。何年生まれと兄弟の数までとする。 



【事務局】 保育所をご利用する理由はないですかのところでリフレッシュしたい

からというと項目は不適切ではないかと思います。意味が分からずリフレッシュし

たいからということで預けることができると勘違いされても困るのでは。 

【委員】 リフレッシュしたいからというところでどういう用事をイメージしています

かというのをいれてはどうでしょうか。 

【委員長】 入れておいた方がよい。一時的に保育を預けるとニーズになるので

はないか。また、今後このような保育利用の形態についても調査する意味でア

ンケートの項目としていれておく。差し支えなければ内容についてご記入してく

ださいという項目にはめてください。  

事務局は、県庁が実施するファミリーサポートセンターのアンケートと整合性をと

りながら実施してください。 

【アンケートの内容については一部訂正し承認】 

 

□ 認可保育所の手続き等について 

・事務局より保育所の入所及び保育所運営費の説明 

■ 委員から出された主な意見 

【委員長】 施設整備費の矢印の向きが違うのではないか。都会部での一部お

嬢様学校では改修等については、寄付が発生してくるという解釈で。 

(松村委員長から講義) 

 

□ 次回開催日について 

・ 第３回   

１０月３日（水）午後２時から 役場大会議室で開催 

 

□ 閉会のあいさつ 


